

zu TOP



Mainz, 09.03.2016

Anfrage 0494/2016 zur Sitzung am 16.03.2016

Umsetzung des Landestransparenzgesetzes in Mainz (DIE LINKE)

Nach § 7 Abs.4 LTranspG sind die Gemeinden und Gemeindeverbände von einem Großteil der in § 7 Abs. 1-3 genannten veröffentlichungspflichtigen Informationen ausgenommen. Die Stadt Mainz veröffentlicht bereits viele Informationen und Dokumente im hauseigenen Ratsinformationssystem. Die eigens eingerichtete Transparenzplattform des Landes bietet die Möglichkeit Informationen zentral zugänglich zu machen. Es ist wünschenswert, dass auch die Kommunen sich an der Anstrengung beteiligen, eine möglichst große Transparenz zu schaffen.

Wir fragen an:

1. In welchem Umfang beteiligt sich die Stadt Mainz freiwillig an der vom Land Rheinland-Pfalz, im Rahmen des Transparenzgesetzes, bereitgestellten Transparenzplattform mit Veröffentlichungen oder anderweitig?
2. Hat die Stadt Mainz zukünftig vor sich an der Transparenzplattform zu beteiligen oder die Beteiligung daran zu intensivieren?

Hingst, Waltraud
Fraktionsvorsitzende